

BAB V

PENUTUP

5.1. Kesimpulan

1. Persepsi masyarakat tentang tradisi mandi safar yang ada di desa Kota Jin Utara pada hasil analisis dan pembahasan di atas maka dapat disimpulkan bahwa Persepsi adalah proses yang digunakan individu mengelola dan menafsirkan kesan indera mereka dalam rangka memberikan makna kepada lingkungan mereka. Persepsi tidak hanya tergantung pada sifat-sifat rangsangan fisik, tapi juga pada pengalaman dan sifat dari individu. Pengalaman dapat diperoleh dari semua perbuatannya di masa lampau atau dapat pula dipelajari, sebab dengan belajar seseorang akan dapat memperoleh pengalaman. Pandangan masyarakat dengan adanya tradisi mandi safar merupakan tradisi yang sudah terjadi secara turun-temurun dari nenek moyang yang harus tetap di jaga dan dilestarikan dan diberikan pemahaman kepada para remaja agar mereka tahu pentingnya menjaga dan melestarikan tradisi yang sudah ada sejak zaman dulu.
2. Pergeseran pada tradisi mandi safar dapat disimpulkan bahwa pada jaman modern saat ini mandi safar di desa Kota Jin Utara sudah terjadi pergeseran. Dilihat dari cara masyarakat mempersiapkan pelaksanaan sampai dengan pelaksanaan ritual mandi safar. Masyarakat sekarang masih melakukan tradisi mandi safar akan tetapi ritualnya telah dibuat menjadi lebih modern lagi, masyarakat yang modern akan meninggalkan kebiasaan-kebiasaan lama, namun pergeseran yang terjadi pada tradisi mandi safar ini, masyarakat tidak meninggalkan tradisi akan tetapi terjadi perubahan pada tradisi pada zaman

dulu masuk pada jaman modern seperti sekarang ini. Di jaman yang modern ini kebanyakan para remaja tidak akan mengenal lagi tradisi mandi safar jika mereka tidak diberi pengetahuan tentang pentingnya ritual mandi safar yang setiap tahunnya mereka peringati. Hal-hal seperti inilah yang harus dijaga dan dilestarikan agar tradisi yang menjadi sebuah kebudayaan dari masyarakat tidak akan tertinggal dan terlupakan.

5.2. Saran

1. Saran Untuk Pemerintah Desa

Penulis menyadari bahwa penelitian tentang persepsi masyarakat tentang tradisi mandi safar ini merupakan salah satu penelitian yang sangat berguna untuk pemerintah desa agar dapat melestarikan mandi safar di Desa Kota Jin Utara. Untuk itu pemerintah lebih melihat kenyataan di lapangan tentang tradisi mandi safar agar tidak terjadi pergeseran.

2. Saran Untuk Masyarakat di Desa Kota Jin Utara

Diharapkan kepada masyarakat agar dapat membudayakan tradisi mandi safar dan lebih menanamkan nilai-nilai keagamaan, sehingga masyarakat terhindar dari sifat-sifat iri dan dengki. Selain itu juga dengan adanya tradisi mandi safar akan lebih mempererat hubungan silaturahmi dengan masyarakat lainnya.